

Suprimase en el dibujo la cadena y la argolla fija del centro de donde pende dicha cadena, ya que ellas impedirían la entrada y salida de los grilletes y aros sueltos intermedios. De encontrarse quien la haya conocido, ruéguesele indique donde, con descripción o dibujos aproximados, pesos, dimensiones, etc. Fué mayormente implemento policial para fagina, conducción de presos, conociéndose casos de fusilados en 1884, que los llevaban. Pueden infermar antiguos comisarios, muy viejos milicos, presos o penados, y herreros que aprovecharon el metal y pueden conservar o recordarlos hasta en algunas de sus piezas sueltas: barra, grilletes, anillos: bastaría uno solo.- A lo mejor como en otros departamentos se conserva fotografía de fusilados en capilla con tales grillos.-

Se me informa que los había en la Jefatura de Melo en 1904, la Urbana de Paysandú en 1906, etc., etc.

Se desearía también saber como se llamaba esa clase de grillos, y como se llamaban los aros sueltos de la barra.-